



## 2022 Jahresbericht der Tanzgruppe

Nach dem letzten Jahr die Unterhaltungsabende, die Altersweihnacht und der Altjahrshöck erneut dem «Corona-Chäfer» zum Opfer gefallen sind. Wittern wir im neuen Jahr langsam Morgenluft. Die Tanzgruppe startet gemütlich aber zuversichtlich ins neue Vereinsjahr.

- **31.01.2022: Anstelle der 1. Tanzprobe, Kaffee-Treff im Rest. Höfli in Seftigen**  
Schön – dürfen wir uns endlich wieder im Restaurant treffen, gspröchle u s'gmüetlech ha. Marianne Reust besucht unsere Kaffee-Runde ebenfalls. Gemeinsam beschliessen wir, uns Ende Februar 2022 wieder zu treffen.
- **28. Februar 2022 – 1. Tanzprobe im 2022**  
Endlich treffen wir uns wieder am Montag zur 1. Tanzprobe. Daniela und Ernst Rohrer begrüßen uns herzlich und testen sogleich unsere Fitness mit einigen Trachtentänzen.

JUHUI - Bereits in der 1. Tanzprobe dürfen wir eine neue Tänzerin begrüßen - Stefanie Maurer aus Gurzelen. Wir alle freuen uns sehr darüber und sind froh, dass Stefanie bereits am 1. Abend mitmacht. Herzlichen Dank an Daniela und Ernst für die umsichtige Betreuung und Einführung.

Es freut uns sehr, dass wir ab sofort wieder gemeinsam Tanzen dürfen!

- **14. März 2022 – Die Tanzprobe findet im KBZ in Seftigen statt.**  
Marianne Reust informiert die Tanzgruppe über das Trachte z'Morge vom 3. April 2022. Der Anlass findet statt und selbstverständlich helfen auch die Tanzleute aktiv mit.
- **18. März Delegiertenversammlung Landesteil Mittelland in Zimmerwald**  
Daniela, Ernst und Anita besuchen die Versammlung in Zimmerwald. Jetzt nimmt die Reorganisation der BTV unter dem Namen «Vision 2022» definitiv Fahrt auf. Die Mittelland-Präsidentin, Anna Burren, leitet die Versammlung souverän und die Mehrheit stimmt zu diese Reorganisation weiter zu verfolgen. Als krönender Abschluss verwöhnt uns die TG Zimmerwald noch mit Kuchen und Kaffee – Merci viel mal.
- **21. März 2022 Tanzprobe Informationen zur DV**  
Anita informiert die Tanzgruppe über die DV in Zimmerwald. Ab 2023 sollen 3 Regionalteile entstehen. Das ehemalige Mittelland wurde mit dem Jura und dem Seeland zusammengeschlossen. Jedoch wird klar festgehalten, dass alle regionalen Anlässe allen Mitgliedern der BTV offen stehen werden.
- **24. April 2022: BOTT der BTV in Frutigen**  
Endlich nach zwei Jahren – konnte das BOTT wieder vor Ort durchgeführt werden. Rund 300 Trachtenleute versammelten sich am Sonntag in Frutigen. Die TG Frutigen begrüßte alle Teilnehmenden herzlich. Daniela und Ernst Rohrer haben die TG Gurzelen vertreten. Nach rund zweijähriger Vorbereitungszeit stellte der Vorstand der BTV den Antrag die «Vision 22» zu genehmigen. Der Antrag wurde angenommen. Nach dem Mittagessen fand das BOTT mit einem gemütlichen Tanznachmittag seinen Ausklang.
- **2. Mai 2022: BTV: Bärner Frühlingsball in der Markthalle Burgdorf**  
ACHTUNG Burgdorf die Gurzeler kommen! – Therese, Heidi, Roger, Steffanie, Daniela, Ernst und



Anita nehmen am Frühlingsball teil. Wunderbar die vielen Trachtenleute vereint zu sehen. Dieses Jahr nehmen besonders viele junge Trachtenleute teil – einfach herrlich. So tanzen wir bis in die Nacht hinein und geniessen gemeinsam diesen Abend.

- **18. Juli 2022 – Einladung zur Garten-Terrassen-Party bei Rohrsers**  
Daniela und Ernst laden uns auf ihre herrliche Terrasse ein. Das Wetter stimmt und wir geniessen gemeinsam einen vergnüglichen und schönen Abend. Selbstverständlich verwöhnen und die Beiden kulinarisch auf einem Top-Niveau! Merci viel Mal.
- **Tanzferien: vom 25. Juli bis zum 2. August 2022 geniessen wir einige Ferientage.**
- **4. September 2022 – Einladung Herbstfest Landesteil Mittelland**  
An einem wunderbaren Herbstsonntag trafen sich die Trachtenleute des alten Landesteils zum Abschlussfest in Oberbalm. Den gesamten Anlass offerierte der Landesteil, ausser die alkoholischen Getränke waren selber zu bezahlen! «Mer Gurzeler gnämige üs trotzdem es Gläsli Rotwii zum Sonntigs-Ässe». Hans Kiener grillierte was das Zeug hielt und wir wurden mit einem feinen Zmittag, einem Dessertbuffet und der feinen BUREHOF-Glace von Anna Buren verwöhnt. – Einfach herrlich. Selbstverständlich durfte natürlich auch das Tanzen und Singen nicht fehlen. So verabschiedeten wir schliesslich den alten Landesteil würdig und traten zufrieden den Heimweg an.
- **26. September 2022 Tanzprobe mit Kaffee**  
Unsere Tanzfreundin Lisbeth Fankhauser macht einen Besuch. Da die Tänze für die Unterhaltungsabende bereits recht ordentlich getanzt wurden, erlauben wir uns eine etwas kürzere Probe zu machen. Danach gab es Kaffee und einen feinen Kuchen von Sylvia.
- **18. November 2022 Ausserordentliche DV Landesteil Mittelland – Adieu**  
Daniela, Ernst und Anita vertreten die TG Gurzelen in Zollikofen an der allerletzten DV des alten Landesteils. Anna Burren begrüsst uns zur letzten Versammlung und Ruth Wagner-Hüppi erzählt während des ganzen Anlasses immer wieder aus der Geschichte des Landesteils. Da gab es sehr Amüsantes zu hören. Schliesslich wurde Anna Burren und der Vorstand gebührend verabschiedet. Ein herzliches Merci an ALLE.

Insgesamt haben wir im 2022 wieder ..... Tanzproben durchgeführt. Herzlichen Dank an euch alle für die vielen unvergesslichen Erlebnisse, die gute Stimmung und den starken Zusammenhalt, welchen wir auch in diesem Vereinsjahr wieder erleben und pflegen konnten. – Getreu unserem Motto «Freud ha u zäme tanze...».

*Für die Tanzgruppe Gurzelen, Anita Theiler, 31.Dezember 2022*